
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 
 
SESSIONE  ORDINARIA  
 
SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 
 
DELIBERAZIONE N.  2014/00003            DEL  07/08/2014 
 
OGGETTO :    ISTITUZIONE CONFERENZA CAPIGRUPPO 
 

L’anno duemilaquattordici il giorno 7 del mese di agosto, alle ore 15.00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 



 

Il Presidente del Municipio 5 “ Palese-S.Spirito-Catino-S.Pio” Avv.Giovanni  Moretti 
riferisce: 
L’Ufficio Centrale Elettorale, in data  3 luglio 2014,  con mail in pari data, ha trasmesso copia 
conforme del verbale in data 2/7/2014 di proclamazione relativo alle consultazioni elettorali per 
l’elezione diretta del Presidente e del Consiglio del Municipio 5 Palese – Santo Spirito – Catino – 
San Pio. 
Con Delibera n.1 del 16/07/2014 il Consiglio Municipale ha convalidato gli eletti; 
 
Ai sensi dell’art. 30 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei  Municipi, nel 
corso della seduta del Consiglio del Municipio successiva alla prima, sulla base delle 
comunicazioni pervenute, viene costituita la Conferenza dei capigruppo 

DATO ATTO che le risultanze delle comunicazioni pervenute ai sensi del dell’art.28 del 
“Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi”, sono: 

• il gruppo PARTITO DEMOCRATICO è costituito da  Lomoro Vincenzo, de Stasio Antonio, 
Noviello Angela e Romano Tommaso; i consiglieri non hanno indicato alcun capogruppo 
pertanto ai sensi dell’art. 28 del regolamento sul decentramento “è dichiarato capogruppo il 
Consigliere anziano, cioè colui che ha ottenuto la cifra individuale più elevata”, il  
Consigliere Lomoro Vincenzo; 

• il gruppo DE CARO PER BARI è costituito da  Di Lauro Paolo, capogruppo; 
• il gruppo DE CARO SINDACO è costituito da  Di Siena Antonio, capogruppo; 
• il gruppo DE MATTEO PRESIDENTE è costituito da  De Matteo Nicola, capogruppo; 
• il gruppo MOVIMENTO POLITICO SCHITTULLI è costituito da  Ranieri Paolo, capogruppo; 
• il gruppo FORZA ITALIA è costituito da Sasanelli Pasquale e Cassandra Giuseppe; i 

consiglieri hanno indicato come capogruppo il Consigliere Sasanelli Pasquale 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 
VISTO il verbale dell’ufficio elettorale; 
 
VISTA la deliberazione consiliare n.1 del 16/07/2014; 
 
VISTO l’art.28 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei  Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione è stato acquisito il parere favorevole previsto 
dall’art.49 del D.Lgs 18 agosto 2000, n.267, in ordine alla regolarità tecnica; 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della proposta in 
quanto non prevede impegni di spesa; 
VISTO l’odierno dibattito ,allegato al presente provvedimento quale parte integrante ; 

 
D E L I B E R A 

La Conferenza del Capigruppo risulta così costituita: 
gruppo PARTITO DEMOCRATICO                           capogruppo Lomoro Vincenzo 
gruppo DE CARO PER BARI                                      capogruppo Di Lauro Paolo 
gruppo DE CARO SINDACO                                     capogruppo Di Siena Antonio 
gruppo DE MATTEO PRESIDENTE                          capogruppo De Matteo Nicola 
gruppo MOVIMENTO POLITICO SCHITTULLI       capogruppo Ranieri Paolo 
gruppo FORZA ITALIA                                               capogruppo Sasanelli Pasquale 
 

 

 



 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 
D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

Favorevole 

Bari, 31/07/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Vito Nitti) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 
 
 



Punto n.2 (due) :  

-  Istituzione Conferenza Capigruppo 

Parla i l  Presidente :  Passo a dare le ttu ra de l  corpo del la del ibera:  

L ’Uff ic io  Centrale  E letto ra le,  in  data  3  lug lio  2014,  con mai l  in  par i  data,  ha 

t rasmesso copia  conforme de l  verbale  in da ta  2 /7/2014 di  p roc lamazione rela t ivo 

a l le  consu ltaz ion i  e letto ra l i  per l ’e lezione d i ret ta  de l  Pres idente  e  de l  Consigl io  

de l Mun ic ip io 5  Pa lese – Santo Sp ir ito –  Cat ino –  San P io .  

Con De libera  n.1  del  16/07/2014 i l  Consig l io Munic ipa le ha conva lidato g l i e let t i ;  

A i  sensi de l l ’a rt .  30  de l Rego lamento  su l Decent ramento  Ammin is t rat ivo  is t i tut ivo  

de i  Mun ic ip i,  ne l  corso  de lla  seduta  de l  Consig l io  de l  Munic ipio  successiva  a l la 

p r ima,  sul la  base de l le  comunicaz ion i  pervenute,  v iene cost itui ta  la  Conferenza 

de i cap igruppo 

DATO ATTO che le  risu ltanze del le  comunicaz ion i  pervenute  ai  sensi  de l 

de l l ’ar t .28  de l  “Rego lamento  sul  decent ramento ammin ist ra t ivo  ist itu t ivo  de i 

Mun ic ip i ”,  sono:  

•  i l  g ruppo PARTITO DEMOCRATICO è cost itu ito  da  Lomoro Vincenzo,  De 

Stas io  Anton io,  Novie l lo Angela e  Romano Tommaso; i  consig lie r i  non 

hanno ind icato  a lcun capogruppo pertan to  a i  sensi  de l l ’ar t .  28  de l 

rego lamento  sul  decent ramento “è  d ichiarato  capogruppo i l  Consig l ie re 

anziano,  c ioè  co lui  che ha ottenuto  la c if ra  ind ividuale  p iù  e levata”,  i l  

Consig l ie re Lomoro V incenzo;  

•  i l  g ruppo DECARO PER BARI è cost itu ito da   Di Lauro Paolo , capogruppo;  

•  i l  g ruppo DECARO SINDACO è cost itu i to  da   Di  S iena Anton io,  

capogruppo;  

•  i l  g ruppo DE MATTEO PRESIDENTE è cost itu ito  da  De Matteo Nico la,  

capogruppo;  



•  i l  g ruppo MOVIMENTO POLITICO SCHITTULLI è  cost i tu ito  da  Ran ieri  

Pao lo,  capogruppo;  

•  i l  gruppo FORZA ITALIA è cost itu ito  da Sasane ll i  Pasqua le  e  Cassandra  

Giuseppe;  i  consig l ie r i  hanno ind icato come capogruppo i l  Consig l iere 

Sasane ll i  Pasqua le .  

Parla  i l  direttore  ing.  Nitt i  V ito :  A  questo  punto  la  del ibera  non è  al tro 

che una cost ituz ione d i  una presa d 'atto,  perché i l  rego lamento  s tab il isce  

che è  designato,  è nominato , non c 'è faco ltà  di  sce lta  in questa  prima 

seduta. . .  Comunque apr i te i l  d ibatt ito se  c 'è!  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl ie re Lomoro.  

Parla  Lomoro (P.D. ):  Avrei  vo luto  ev ita re  questo  Intervento ,  però,  g iacché 

mi mettono in  queste  cond iz ion i,  d i  d i re  la  mia r ispetto  a  questo. . .  Sarebbe 

opportuno fare  de lle  p iccole  consideraz ion i.  La  pr ima consideraz ione è  che 

io  ho  fatto  una d ichiaraz ione.. .  Io  sono stato  e let to  ne l  g ruppo P.D. ,  ho 

fatto  la d ichiaraz ione de l  g ruppo di  appartenenza, ed  ogg i facc io una 

d ich iarazione r ispet to  a  tu tto  i l  Consig lio,  anche perché,  ne l l 'ambito  degl i  

e let t i  de l P .D.,  ho sempre sostenuto con coerenza,  che non vo levo 

assumere nessuna car ica  al l ' in te rno de l V Munic ip io.  Vo levo sol tanto  

svo lgere  la  funzione d i  sempl ice  Consiglie re.  Sempl ice  ne l  modo d i di re .. .  

Ne l  senso che vog l io  fare  i l  mio  lavoro  a l  te rr ito r io,  vog lio  fa re  i l  mio 

lavoro  a i  ci t tad in i,  senza avere  de i  v incol i  st ret tamente  po l it ic i.  Det to 

questo,  sembra che questa consideraz ione,  a  d is tanza d i  tan to tempo,  non 

s ia  stata  presa in  consideraz ione r ispetto  a l  d iscorso  d i p r ima.  Mi  sono 

espresso a l ivel lo  d i  magg ioranza,  ho fat to  lo  stesso d iscorso a  l ive l lo  d i 

magg ioranza,  ho  fat to  lo  stesso discorso a l l ' inte rno del  c i rco lo  P.D.  di  

appartenenza del  V Munic ip io.  Giacché vedo che queste  carenze,  che 

stanno a l l ' inte rno del  c i rco lo,  al l ' in terno deg l i  e let t i  del  P.D.  e  anche 



a l l ' inte rno de l la  magg ioranza,  vengono ancora  avant i . . .  Anche perché,  

penso che un part i to  che ha avuto  una maggioranza d i  3080 vot i. . .  Qui  

abb iamo una maggioranza monoco lore,  d ico  io. . .  Si  doveva premunire  g ià 

d i  ind icare  i l  nome de l  capogruppo,  sapendo g ià  che i l  consig l ie re  Lomoro 

e let to  ne l  P.D. ,  ha  sempre decl ina to  l ' invi to  r ispetto  a  questo.  Non è  un 

prob lema di  r ip icca verso  i l  mio  part ito,  non è  prob lema d i  rip icca  verso  i l  

c i rcolo,  non è  un prob lema d i  rip icca  verso  la  magg ioranza,  è  un  prob lema 

d i coerenza!  Ne l la  v ita  mi  hanno insegnato,  p rima cosa di  s ta re a  

conf ronto  con la  gente  e  d i  essere  coerente ,  le  cose che d ico  cerco di  

mantener le.  La coerenza secondo me, è  la  cosa essenzia le  de l  mio 

operato.  Non vogl io  fa re  un d iscorso a  360°,  perché se  faccio  un d iscorso 

a  360°metter i  in d if f ico ltà  parecch ie f igura  a ll ' in te rno di  questo  part ito  a 

cui  appartengo.  Giacché non lo vog l io fa re. . .  E mi sono sempre espresso. . .  

Io  sono sempre a  d isposiz ione del  part ito  e  del la  magg ioranza e  voto  

chiunque,  a l  f ine  d i  far  part i re  la  macch ina.  L 'ho  sempre sostenuto!  Sono a 

d isposiz ione!  Ch iunque fosse i l  capogruppo,  io  lo  avre i  votato.  Io  dico 

anche,  che per quanto r iguarda la V icepres idenza,  ho vota to Anton io De 

Stas io.  Eppure  c i  sono de l le  d iat r ibe  a  l ivel lo  persona le,  però  io  da l  punto  

d i v is ta po l it ico cerco  d i d ividere le  quest ion i sempre in  un  modo corretto  e 

sempre neg l i  In te ressi  del la  comuni tà, neg l i  inte ress i  del  g ruppo,  neg l i 

inte ress i del  part ito . Giacché mi sono espresso g ià  al t re vol te,  l 'ho detto  

a l l ' inte rno de l  ci rcolo  che non vog lio fa re  né i l  capogruppo,  né  le 

Commiss ion i,  non vogl io  nien te.. .   g iacché mi sono r ivol to  a  l ivel lo  di  

Magg ioranza e ho r ipetu to le  stesse cose, g iacché ho r ipe tuto  le stesse 

cose a l  Pres idente .. .   A l l 'un ico  che non ho ripe tuto  le  stesse cose è  a l 

Rego lamento  37,  a rt ico lo  28.  Tutt i  lo sanno che non vog lio  fa re i l  

capogruppo. . .  I l  rego lamento non lo  sa!  I l  rego lamento  d ice  che devo fare 



i l  capogruppo.. .  A l lo ra,  per sgombrare a  tu tt i  questa  s ituaz ione,  che 

secondo me,  la  dovevano r iso lvere  quel l i  che stanno ne l part ito, ch i s i 

inte ressa de l  c i rco lo,  chi  ha  avuto  la competenza di  fare  la  quadratura  de l 

cerch io.. .   E  non l 'ha  saputa  r isolvere. . .   La  r iso lvo  io!  Però  r ispondendo 

non p iù  a  vo i!  Perché a  vo i  l 'ho  g ià  detto! L 'ho  detto  a l  ci rco lo,  l 'ho  detto  a l  

part ito , l 'ho det to a l  capogruppo, l 'ho det to a i  quatt ro  de l P.D.!  Non mi 

avete  vo luto  asco lta re!  A l lo ra adesso lo dico  al  Rego lamento.  Giacché i l  

Rego lamento  mi  dice  che devo fare  i l  capogruppo,  per ef fetto  del . . .  Di 

f ron te a  tu tt i  dico  che in questo  momento,  anche se, un d iscorso che 

facevo.. .  E  agg iungo un prob lema. ..  A l  posto  d i  fare  una comunicaz ione 

scr it ta  per d imettermi da  capogruppo,  comunico  innanzi  a  tutt i  i  Consig l ie r i 

e a l  Pres idente , le d imission i  da capogruppo del  P.D. .  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl ie re De Matteo.  

Parla  De Matteo (De Matteo Presid. ) :  Innanzi  tut to  vogl io  fa re  g li  augur i 

ad  Anton io  De Stas io  per la  e lezione e non la  nomina,  se  mi  consent ite 

vorre i  fosse cambia to  anche ne l  testo,  perché noi  abb iamo votato , è  

un'elez ione non una nomina!  I l  p rob lema de l  capogruppo,  oggi  come ogg i 

r i tengo che in  au la  non s i  possano dare  le dimiss ioni ,  per un  sempl ice 

mot ivo , no i  ogg i abb iamo da costi tu ire  un  uff icio  d i Pres idenza e lavorare 

presto.. .  Abb iamo da fa re  le  Commiss ion i,  abbiamo b isogno d i  r iun irc i,  

abb iamo bisogno d i  in iziare  un t rag i t to  che r itengo debba essere fatto  d i 

comune accordo e  non su  base...  Dobb iamo cercare  d i  ind iv iduare  le  

prob lemat iche de l  te rr ito r io  e  portare  avant i  con la  seren ità  massima 

possib ile,  per cu i,  è  ovv io  che quando sento  par la re  d i  magg ioranza e  d i 

opposiz ione. . .  Mi  vengono i b r iv id i,  perché siamo veramente quatt ro 

gat t i. . .  Se po i  in iziamo a  d ividerc i  t ra  6  e  4,  o  7  e  4  mi  sembra un v iat ico 

non tanto  be l lo  per questo  Munic ip io,  che ch iaramente  vuo le  comunque 



dare  un senso d i spart iacque con que l lo  che era  i l  vecch io  concetto  d i 

Circoscriz ione.  Ovviamente,  sopratu tto  per i l  rego lamento ,  per ch i  l 'ha  

let to, spero  tut t i ,  st ravolge comple tamente que l le  che sono le  funzion i  

de l la vecch ia Circoscr iz ione,  e  dà al  Mun ic ip io de l le  capaci tà 

asso lutamente st raord inar ie che no i  dobb iamo assolutamente  sf rutta re  in 

questo  momento  stor ico  per Pa lese,  Santo  Sp ir i to,  Cat ino,  Enziteto  e 

Torr icel la . Dobb iamo a  questo  punto  dare un ' impostaz ione nuova,  

l ' impostaz ione nuova s i  dà  dando la  capaci tà  ad  ognuno d i  no i  di  lavorare, 

d i  lavorare  serenamente  ne l  momento  in cu i  abb iamo a  cuore le  sort i de l  

te rr ito r io.  L ' is t ituto  de l le d imissioni  in au la  del  capogruppo,  ri tengo che 

non possono essere  accettate . No i  abb iamo già fatto  la  de l ibera,  la 

de l ibera  è  que l la. . .  Successivamente  i l  consigl ie re  Lomoro,  pot rebbe 

inv ia re  una let tera  a l  suo part ito  e  a l  Pres idente  de l  Mun icip io ,  in  modo 

che no, i  nel  p rossimo Consigl io  poss iamo prendere  atto  de lle  d imiss ion i,  

come accade in  tu tt i  i  consessi ,  non è  che lo  facc iamo qua e non lo  fanno 

a l  Comune d i  Bar i  o  a l la  Provinc ia,  è  così che funz iona!  Purt roppo 

dobb iamo prendere  atto  de i  rego lament i  ed  essere  consequenzia l i.  La 

de l ibera è  chiusa,  anche questo  d ibatt ito  secondo me è  un (****) ,  ne l 

senso che possiamo ev ita r lo  d i  far lo,  però  i l  concetto  pr inc ipa le  è  andare  

avant i,  andare  avant i. . .  I l  consig l iere  Lomoro.. .  Ovviamente  ho compreso 

anche le  d if f ico ltà  che ci  sono anche ne l  P.D.,  che sono sacrosante. . .  V i 

d ico  la  nost ra  d if f icol tà.. .  La  nost ra d if f ico ltà  è  s tata  "d i  g rande 

partec ipaz ione". . .  Voi  sapete  e  tu  lo  sa i . . .  Rego lamento  al la  mano,  che io 

e  i l  consig liere  Pao lo  Ran ier i  apparten iamo a l  movimento  Sch it tu l l i ,  però  è 

ovv io,  perché non dare  una chance,  una possibi l i tà  a l consig l ie re  Ran ier i 

d i  fare  i l  capogruppo? Perché non dargl ie la!  Perché è  giovane,  perché ha 

b isogno comunque d i  essere  incoraggiato  e  d i  ent rare,  ch iaramente  in  una 



fase  costi tuente  in  maniera  asso lu tamente  st raord inar ia.  Al lo ra  che cosa 

abb iamo fatto? E'  sempl ice!  Avevo la poss ib il i tà d i  sceg l ie re e ho sce lto  in  

maniera  d iversa!  Perché se  avessi  scel to  i l  movimento  Schi t tu l l i ,  i l  

rego lamento  d ice  che automat icamente  sare i  d iventato .. .  E'  ovv io,  uno e  

uno.. .  Sare i  d iventa to  i l  capogruppo de l  movimento  Schi t tu l l i  e  i l  

consig liere  Ran ieri  non avrebbe fatto  i l  capogruppo. Ma io non ho fatto  un 

passo ind iet ro,  ho  fatto  una sce lta.  La  sce lta  è  stata  quel la  d i  un i re,  ma 

non d i  d iv idere  in  questo  momento  part ico la re.  I l  concetto  di  un i re  signif ica 

che dobbiamo...  L ' invi to  che facc io  a l P.D.,  in  questo momento ,  v is to che è 

s tato  e letto  anche un Vicepres idente  de l  P.D. ,  ma anche ag li  a lt ri  amic i  de i 

g rupp i  Decaro,  mi  sembra. ..  Di  essere so l ida l i  per un semplice  mot ivo , 

dobb iamo andare  avant i!  Per cu i,  ch iunque,  successivamente  farà  i l  

capogruppo de l P.D.,  da lla pross ima vo lta non dobb iamo perdere 

l 'occasione di  r iun irc i immediatamente , perché le  cose che stanno da fare  

sono tante ,  i l  tempo che è  sta to  consumato , è  sta to secondo me perso e 

non impiegato.  Per cu i  abb iamo vogl ia  d i  lavorare  e  la  vog l ia  di  lavorare 

parte , anche se  non a lt ro,  da l r ispetto  de l  regolamento,  e i l  r ispetto  de l 

rego lamento  lo  dobb iamo avere  tut t i  quant i.  Ch iudo d icendo, 

ef fett ivamente,  p robab i lmente  qua lcuno ha detto  che sarebbe stato  anche 

opportuno una e lezione de l l 'un ica donna in Consig l io. . .  Ma non è  un 

prob lema nostro  è  un prob lema de lla  magg ioranza,  ovv iamente  in questo 

caso è  un prob lema de l la  maggioranza,  s ia  per la  e lezione del la  

v icepres idenza che per la  nomina de l  capogruppo de l  P.D. .  Non ent r iamo 

in  queste cose che non c i  appartengono, c i appart iene invece la  

responsab i l i tà che abb iamo d i  governare questo te rr i tor io .  Grazie .  

Parla  i l  Presidente :  Graz ie  consigl ie re  De Matteo,  prego consig liere  

Sasane ll i .  



Parla  Sasanelli  (F. I. ) :  Faccio g l i augur i  a l V icepres idente e  auguro a tu tt i  i  

Consig l ie ri  d i  lavorare  bene per i l  nost ro  te rr ito r io,  v isto  che s iamo sta t i  

due ann i  abbandonat i  da l la  Ci t tà  d i  Bar i.  Cerch iamo d i  lavorare  ins ieme,  in  

s in ton ia,  cercando d i  fare  tu tto  i l  poss ib ile  per i l  nostro  te rr ito r io,  aff inché 

s ia  i l  più  poss ibi le  al l 'avanguard ia nel la  ci t tà  d i Bar i.  

Parla  i l  Presidente :  Grazie  consig lie re Sasanel l i ,  p rego consig l ie re De 

Stas io.  

Parla  De Stasio (P.D. ) :  Graz ie  Pres idente ,  p r ima di  in te rven ire in  essere , 

volevo r ingraziare  veramente  tu tt i  per la  opportuni tà  che mi avete  dato  e  la 

s t ima che mi e  s tata  data  in  questo  momento  e  s icuramente  cercherò d i  

cont raccambiar la  con l 'equ i l ibr io  che mi ha  contraddist into .  Ringraz io 

veramente  tu tt i  per la  st ima che mi avete  dato.  Inerente  a l  p rob lema de l 

capogruppo,  io  ho  cap ito  la  prob lemat ica de l  consig l iere  Lomoro,  però  non 

g l i st iamo ch iedendo d i  fare  un ruo lo  che eg li  non vuo le  supportare .  No i  g li  

s t iamo ch iedendo temporaneamente,  perché i l  rego lamento  prevede che i l  

p iù  suff ragato  facc ia  i l  capogruppo in mancanza di  un  accordo,  e  i l  

consig liere  Lomoro sa  ben iss imo che c i  sono state  var ie  d iscussioni  

a l l ' inte rno de l P.D. . . .E  qu ind i s iamo arr ivat i a  non aver concordato  i l  nome 

de l capogruppo. Certamente questa  incombenza che i l  consig l ie re  Lomoro 

non vuo le,  g l i  sarà  to lta  nel  momento  in  cui  anche lu i,  ins ieme ag l i  al t ri  

component i  de l  P .D.,  dec iderà  d i  fare  un nuovo capogruppo.  Qu ind i  no i 

non g l i  s t iamo ch iedendo d i  far lo  a  tutt i  i  cost i,  st iamo chiedendo che oggi ,  

i l  rego lamento  prevede que l lo,  anche le  sue d imission i  non possono 

essere  accettate,  perché i l  rego lamento prevede certe  rego le  e  b isogna 

r ispetta r le,  dopod iché,  ne lle  sed i opportune, con le  dimiss ion i che ha 

ant icipato  verba lmente  ma che poi  dovrà  presentare sia a l  part ito,  che a l 

Presidente,  s i  nominerà  i l  nuovo capogruppo senza nessuna prob lemat ica 



o obb l igo da parte del  consig l ie re Lomoro d i fa re i l  capogruppo.  Perché 

fare  una cosa che non si  vuo le fa re, non porta  benef icio  a  nessuno. 

Grazie .  

Parla  i l  Presidente :  Grazie  consig l iere  De Stas io,  p rego consig l ie re 

Novie l lo.  

Parla  Noviello (P.D. ):  A l lo ra,  intan to  anch' io  vo levo fare  i  mie i  augur i  a l 

V icepres idente  De Stas io , po i  vo levo r ispondere  a l consig l ie re  De Mat teo, 

sono veramente  lus ingata  per avermi proposto  come Vicepres idente  per 

una quest ione d i  pari tà  di  genere ,  però come ben sapp iamo la  par ità  d i 

genere  non deve essere  un un ico  e  sempl ice  requis ito  per poter comunque 

fare  de l le  cose,  o  comunque per r icopri re  de i  ruo l i  in  quanto  ognuno ha i l  

p ropr io  ruo lo.  Comunque i l  nost ro  gruppo,  la  maggioranza ha r itenuto 

Antonio  De Stas io  idoneo a  r icopr i re  questo  ruo lo.  Così come,  abbiamo 

fatto  in  modo che non fosse scel to  un  a lt ro  capogruppo,  perché i l  nost ro 

part ito  f ino  a l l 'u lt imo ha vo luto  V incenzo Lomoro come capogruppo, 

p ropr io  per l 'apporto  durante  le  e lez ion i,  che ha dato  a l la  l ista  de l  nostro 

part ito , in  quanto  è una persona che svo lge att iv i tà po l it ica  ne l nost ro  

part ito  da  d iverso  tempo.  Vog l io  d i re  che i l  nostro  part ito  s ia  in  sede 

po l it ica  che nel le  sed i  is t i tuz iona l i,  è  sempre stata  compat ta,  qu ind i  non 

abb iamo neanche mai  accettato  que l  t ipo  d i  sce lta  di  andare  d iv is i,  di  

andare  compatt i,  sempl icemente s i  pot rà  arrivare  a  una scel ta  uni ta ria . 

Penso che s ia comunque una fo rmal ità  che non c i  imped irà  comunque in 

questo  per iodo,  d i  far  part i re  la  macch ina p iu ttosto  che d i  lavorare.  Inol t re 

volevo ch iedere  a l  Pres idente  de l  Mun ic ip io,  se  è  poss ibi le  a  f ine  

Consig l io,  fa re  un minuto  d i  si lenzio  in  memoria  de lle  v it t ime del la  guerra 

in  corso  a  Gaza...  E'  un  prob lema internaziona le ,  so  ben issimo che ch i 

ammin ist ratore  d i  un  p icco liss imo municip io  Ita l iano ha le  mani  legate  e 



qu ind i  non può fare  niente,  però  un momento  di  s i lenz io  per que l le  che 

sono le  v it t ime de l la guerra,  un  minuto di  pace possa r iguardare  anche no i 

come d ign ità  persona le,  come persone v ic ine  a  que l lo  che è  un messagg io 

d i pace. Graz ie.  

Parla  i l  Presidente :  Graz ie consig l ie re  Novie llo . Prego consig l ie re 

Lomoro.  

Parla  Lomoro (P.D. ) :  Non sono ab ituato  a fa re le  repl iche,  vorre i so lo 

r ispondere  a l  consig liere  De Matteo.  Caro  consigl ie re  De Matteo,  io  i 

rego lament i l i  conosco abbastanza bene,  e  qu indi  conosco l 'ef fet to  che 

fanno in  certe c ircostanze,  certe  af fermazion i.  Giacché penso,  da l mio 

punto  d i  v ista,  e  l 'ho  detto  pr ima.. .  L ' inte ressamento  mio  era  quel lo  di  fa r  

part i re  la  macchina,  però  da un a lt ro punto  di  v is ta  più  st re ttamente  

po l it ico ,  ho  vo luto  mettere  a  conoscenza tu tto  i l  Consigl io  per quanto 

r iguarda questo  discorso qua.  Punto  e  basta.  Ma a l di  la  d i  tut to,  

l ' inte resse era  anche mio  r ispetto  a l  d iscorso,  e  penso,  fo rse  non mi sono 

spiegato  bene,  lo  vog l io  r ipetere  di  nuovo.. .  L ' inte ressante  e  che s i  parta 

subi to,  s i  facciano le  cose che sono opportune fa re,  e  sono tante , 

specia lmente  adesso che dovremmo avere  un 'autonomia  d iversa  r ispetto  a  

que l lo  che erano prima le  Circoscr iz ion i.  Quindi  facc io  un augur io  a  tu tt i  

per i l  lavoro  che andremo a fa re. Graz ie. 

Parla  i l  Presidente :  Graz ie  consig l iere  Lomoro.  Adesso,  raccog l iendo 

l ' inv i to de l la consig l ie ra Novie l lo,  inv ito  tu tt i  quant i a  un minuto  d i 

raccog l imento  per le  v it t ime d i  tut te le  guerre,  in  part ico la re  quest 'u lt ima 

guerra Israe lo-Pa lest inese.  

 

I l  Consiglio osserva un minuto di silenzio 

 



Parla  i l  Presidente :  Non essendoci  a lt r i  punt i  a l l 'o rd ine  de l  g io rno, 

d ich iaro sc io lta  la seduta.  

La seduta si chiude a lle  ore 16.00  
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